

# Thaïlande: baptêmes, confirmations, et mariages

24/05/2005

*Le 15 mai 2004, au Nord-Ouest de la Thaïlande, à la frontière avec la Birmanie, dans les montagnes où habitent des tribus Karens, le Père Alain, prêtre français, a inauguré la Chapelle **Sainte Marie-Saint Josémaria**.*

Des amis Français l'avaient encouragé et aidé et le peintre

chinois Gary Chu de Hong-Kong, boudhiste très dévot de saint Josémaria, a peint le tableau.

Nous publions ici la lettre que le Père Alain a écrite à ses amis pour les en remercier.

Chers amis,

Ça y est, elle est bénie, elle est en service ! Vous verrez les photos ci-jointes. Nous, ici, on la trouve belle, mais vu de Chaville, je me demande ce que vous pouvez penser. En tout cas, tout est bien en place : la Sainte Vierge, Saint Josémaria. Il n'y a pas encore de tabernacle car les baptisés sont encore trop peu nombreux. Personne ne sait encore ce qu'est l'adoration.

Nous avons béni la chapelle le samedi matin. La veille, nous étions réunis dans une maison pour des jeux, chants, et une séance de catéchisme. Il pleuvait des cordes si

bien que nous étions venus à pied : trois heures de marche. Une fête thaïs, très réussie, avec trois cochons tués et bien arrosés.

La Messe a réuni beaucoup de non-chrétiens venus voir et beaucoup de chrétiens des environs sont venus également. La Messe était très belle. On commence par se réunir autour de la chapelle, le vicaire général bénit les piliers (la chapelle est construite sur pilotis) puis il a coupé le cordon, là on a applaudi comme des fous. Puis il a béni la cloche et nous avons prié. Puis il a sonné la cloche pour la première fois. On a encore applaudi mais moins fort car on avait mal aux mains à cause de la première fois. Puis le vicaire général a ouvert les portes solennellement et on est rentré en chantant « je te suivrai ». C'était un peu pop, avec guitare.

Enfin, il y a eu la Messe, baptêmes de 14 personnes, confirmations, entrées dans l'Eglise catholique de deux familles baptistes, et enfin deux mariages, bref, que du bonheur !

L'après-midi, la fête a repris. Le soir, on s'est retrouvé pour une veillée et une séance de catéchisme. **Le dimanche, j'ai célébré la Messe et j'ai raconté la vie de saint Josémaria. Tout le monde est heureux de ce beau patronage.**

Autour du village, bien des familles sont intéressées par le christianisme. La construction d'une église galvanise les énergies. Cela dit, ça reste un pari. La foi des villageois est neuve et fragile. Il faut continuer de prier. Ca fait toujours peur parce que le diable n'aime pas ce genre de déploiement mais le Saint Esprit est plus fort. Un catéchiste va souvent les visiter et moi-même je vais dire la Messe une fois par mois.

Encore merci de votre aide. On a prié pour vous le jour de la bénédiction. Merci d'avoir permis à ces gens d'avoir un lieu saint et un lieu de présence du Seigneur au milieu d'eux. Si vous connaissez d'autres bienfaiteurs intéressés à construire une chapelle, j'en ai quatre en attente !!!! Merci, merci, merci

Alain

---

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-cd/article/thailande-baptemes-confirmations-et-mariages/> (06/02/2026)